

Frau Döring-Welsch berichtet von einer angespannten Fahrsituation in Lüftelberg, wo nach Angaben einiger Eltern, der morgige Schulbus nach Meckenheim sehr überfüllt sei und möchte wissen, wie sich die Zahl der Buskinder in Lüftelberg im Vergleich um letzten Schuljahr verändert hat.

Antwort der Verwaltung:

Die Anzahl der Buskinder in den Meckenheimer Grundschulen im Schuljahr 2020/2021 beträgt 124 und im Schuljahr 2022/2022 123.

Die RVK-Prüfung der Platzsituation des Schulbusses aus Lüftelberg ergeben, dass der morgige Schulbus über ein hinreichendes Platzangebot verfügt und ausreichend Sitz- und Stehplätze für alle mitfahrenden Kinder bietet.